家庭・生徒と学校をつなぐ通信



系允款

第584号 2019年 12月19日(木)

発行: 学校法人協和学院 水沢第一高等学校 (文責: 藤沢)

それぞれの地の文化学んだ 沖縄・台湾修学旅行

12月11日(水)、2年生修学旅行団が沖縄と台湾に分かれて3泊4日の修学旅行に出発しました。 沖縄組初日は、国際通りの自主研修。2日目は守礼の門を見て、沖縄平和記念公園・ひめゆり平和祈念 資料館に行き、全校生徒から託された折り鶴を平和への祈りとともに奉納。3日目は本部町で民泊しながら 島を散策。そして最終日は、沖縄海洋記念公園・美ら海水族館を見学し、帰校。高橋遥さんは「ひめゆり の資料館には、当時の戦争の写真が残されていました。私たちが思っていたよりも、当時は本当に酷く、 心が痛くなる写真がたくさんありました。今後戦争を起こさないように、私たちが戦争について伝えていくこ とが大事だと考えました。民泊、ホテル、水族館はとても楽しい思い出になりました。」と話してくれました。 台湾組初日・最終日は出入国の手続き等がメインの学習。2日目は、午前中に総統府や中正紀念堂、忠 烈祠、国立故宮博物館などの台北市内観光。昼食に飲茶料理をいただき、午後は千と千尋の神隠しのモ デルともいわれている九份見学。夜はモンゴリアンバーベキュー。3日目は、午前中に交流締結校である 大理高校に。高校では英語で学校紹介をしたりTalent Showをしたり、プレゼント交換をしたりして、楽しく 交流。午後は台北市内の自主研修をし、夕食は広東料理。小野優さんは「台湾の人たちがとても優しく、 言語が違っていても積極的に話しかけてくれて嬉しかったです。大理高校では、学校紹介や出し物、プレ ゼント交換など、いろいろなことをしていただき、楽しく過ごすことができました。海外ということもあり、日本 と違うことが多々ありましたが、一人ひとりが責任感を持ち、目的を持って行動できて、良い経験ができた 修学旅行でした。」と話してくれました。







交 訓》 「神清智明(しんせいちみょう)」 「松操竹節(しょうそうちくせつ)」 「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」 心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一つにすれば何事も成せる。

『教育の精神』 教えることは教えられることだ 育てることは育てられることだ

生徒と教師の間に この緊密な関係が成り立つとき はじめて 「教育」というステージの 幕が開かれる 子どもから学びながら 父母や地域に支えられながら はじめて 「学校」という豊かなドラマが 進行する

『教育目標』 人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間 いかなる困難にもうちかって、自主的に生きる人間 正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

水沢第一高等学校の教育(共育)の考え方・土台は、この校訓と精神です。

PTA進路講演会

11月22日(金)2年生保護者対象の 進路講演会、11月27日(水)に行った「大学・専門学校・就職の違い」「進 学費用について」を学ぶ2年生進路 講演会に、多くの保護者の方にいらしていただきました。







12 月

日 吹奏楽アンサンブルコンテスト地区大会

火 終業式 整容指導 クラフ ミーティング

冬季ゼミ 補習開始 味噌仕込み

20 金 理事会

水沢第一高等学校<問い合わせ・連絡先> ②0197-24-6171(事務室) **2**0197-24-6173(職員室) Eメール: kyouwa@mizuichi.ed.ip

20

月センター試験自己採点

未来構築に~生徒会合宿~

11月29日(金)~30日(土)、生徒同士の親交を深めながら、学校を 支える柱となる執行部の基礎固めをしようと、新生徒会執行部合宿が行 われました。学校の歴史・生徒会の歴史を学び学校を出発。途中北上で 交流会をし、花巻に行きミーティングを重ねました。下の写真のように まさにストーブ談義。生徒会スローガンの検討から、執行部内の役割分 担、規約の見直し、各種行事の見直し等々、盛りだくさんの内容につい て意見交換をしてきました。

新執行委員長になった野口徳人さんは「一人ひとりの個性が豊かなの で、話し合いもたくさんの方向から議論ができて、360度死角のない会 議ができたのではないでしょうか。このペースやテンポで話し合えるな らばと考えると、私フェスや文化祭、クラスマッチ等が楽しみで仕方が ありません。先輩方から引き継ぐものはしっかりと引き継ぎ、さらに磨 きをかけられる生徒会でありたいです。」と話してくれました。





頭

私学助成署名集約有難うございました

12月3日県に(みずいち 7.163筆・県66.649筆)、12 月6日国に(みずいち7.267 筆・国326万3481筆集約) 公費助成委員長の木村正 貴さんと総務部教員が皆 様のご協力で集めた署名 を提出してきました。





|**☆美術工芸部** 県高総文祭美術工芸展 高橋里歩入選 **☆クッキング部** 汁わんフェスティバル 出店

進路合格(内定)おめでとう

進学:東北福祉大学(社会福祉学科) 国際医療福祉大学(保健医療学部作業療法学科) 宮城学院女子大学(食品栄養学科)2名 期大学(幼児教育学科)2名 修紅短期大学(食物栄養学科) ンピュータ・アカデミー(コンピュータ・ビジネス科) 水沢学苑看護専門学校2名 (歯科衛生士科) 東北モード学園(ファッション学科) 北日本ハイテクニカルクッキングカレッジ(調理 仙台医健・スポーツ&こども専門学校(視能訓練科) 仙台医健・スポーツ&こども専門学校 (こども保育科) 岩手医科大学医療専門学校(歯科衛生学科) 神田外語学院(アジア/ヨーロッパ言語科) 仙台ウェディング&ブライダル専門学校(ウェディングプランナー科) 仙台スイーツ&カフェ専門学校 (スイーツパティシエ科) 東北文化学園専門学校(視能訓練士科) 盛岡情報ビジネス専門学校(情報システム科) ア科) 岩手理容美容専門学校(美容科) 動物看護学院(動物看護総合学科) 日本工学院専門学校(工業専門課程ゲームグリエーター科) 日本外 国語専門学校(海外留学学科)

就職: 岩手県医療局職員(調理)2名 (㈱オケーションズ(ホテルニュー江刺)(調理) (株サン・ベンディング東北(ルート販売)

T3テーブルマナー 中華料理のマナーを美味しく学習

12月13日(金)午後、調理科3年生がホテルニュー江刺で中華料理のテーブルマナーを 学んできました。菜単(メニュー)は、~前菜三種盛り~ 白切鶏(蒸し鶏胡麻タレ)・冷坢海 月(クラゲの和え物)・合鴨蜂蜜焼(合鴨の北京ダック風) ~清蒸鮮魚~ 鱈の葱蒸し ~乾焼蝦仁~ 海老チリソース者 ~東坡肉~ 豚三枚肉醤油煮 ~鮭炒飯~ 鮭とレ タスの炒飯 ~酸辣湯~ 酸味と辛みの玉子とじスープ ~鮮果杏仁~ 杏仁とうふ でした。皆美味しい料理を味わいつつ、しっかりテーブルマナーを学んでいました。

受講した佐藤真菜海さんは「円卓を使用して料理を食べることは慣れていなくて、難しい ところもありましたが、和食や洋食とは違い、堅苦しい作法はなく、その点では気軽に食べ ることができました。私は調理の道に進むので、中国料理は必ず上座の方から順にとる、右 回りにするという今回のテーブルマナーで学んだことを将来に生かしていきたいです。」と 話してくれました。









教育相談日 毎週火曜日 が 教育相談日となっており、スクールカウンセラーの髙橋昇先生が教育相談室(保健室隣)にいらっしゃいます。

相談対応は 原則8:45~16:45までの1時間、予約制です。 相談のご希望がある場合には、担任または養護教諭(及川志保先生)にお話しください。相談日時を調整のうえ、 ご連絡いたします。 生徒の皆さんはもちろん、保護者の方のみの相談も受け付けております。 お気軽にご連絡ください。 (在室予定 1/14.21.28 2/5.18.25)